
«Мы ищем новые подходы 
во взаимодействии 
с гражданами»
1 июля приступил к выполнению обязанностей новый руково-

дитель пенсионной службы района В. В. КраВченКо.  оче-
редное «КВ»-интервью мы решили провести именно с ним по не-
скольким причинам. Самая главная из них в том, что в скором вре-
мени Управление Пенсионного фонда ожидает значительная ре-
организация. а как это повлияет на качество обслуживания жите-
лей района – читайте в нашем материале.

– Вячеслав Валерьевич, в первую оче-
редь Пенсионный фонд ассоциирует-
ся с учреждением, которое занимает-
ся начислением пенсий. Но  это лишь 
«верхушка айсберга» – малая часть 
тех задач, которые вы сегодня реша-
ете. Расскажите, какие услуги сегод-
ня предоставляет ваша социальная 
служба?  

– Хотелось бы начать с того, что еже-
годно количество государственных 
функций, возлагаемых на органы Пен-
сионного фонда России, увеличивает-
ся. Сегодня мы занимаемся назначени-
ем, перерасчётом, выплатой пенсий и 
ежемесячных денежных выплат, орга-
низуем персонифицированный учёт 
граждан, выдаём сертификаты на ма-
теринский капитал, взаимодейству-
ем с работодателями-плательщиками 
страховых взносов и многое другое. С 1 
января 2017 года функции по админи-
стрированию страховых взносов пере-
даны в Федеральную налоговую служ-
бу, что, по моему мнению, несколько 
усложнило работу органов Пенсион-
ного фонда по защите и учёту пенси-
онных прав работающих граждан.

– А как изменяется количество по-
лучателей пенсий?

– Общее количество получателей 
различных видов пенсий в районе со-
ставляет 13349 человек. Численность 
получателей пенсий в Коченёвском 
районе, как и в целом по стране, не-
уклонно растёт на протяжении по-
следних 10 лет. Этот факт объясняет-
ся, в первую очередь, выходом на пен-
сию граждан послевоенного поколе-
ния, рождённых в период демогра-
фического пика, а также увеличени-
ем средней продолжительности жиз-
ни в нашей стране. В первом полуго-
дии 2017 года за новым назначением 
пенсии обратилось 490 человек, снято 
с учёта в связи со смертью 232 челове-
ка, прибыло из других районов (реги-
онов) 78 человек, выбыло 50 человек. 
На 1 июля 2017 года на учёте в Управ-
лении ПФР в Коченёвском районе со-
стояли 10 участников ВОВ, 1 несовер-
шеннолетний узник концлагерей, 29 
вдов инвалидов ВОВ, 3 жителей бло-
кадного Ленинграда.

– Представляя отчёт на расширен-
ном аппаратном совещании админи-
страции района, вы упомянули, что 
одной из самых востребованных мер 
поддержки уже много лет остаёт-
ся материнский (семейный) капитал. 
Расскажите об этом подробнее. 

– Действительно, 1 января текуще-
го года отметил  свой 10-летний юби-
лей один из самых значимых социаль-
ных законов РФ - Федеральный закон 
№ 256-ФЗ «О дополнительных мерах 
государственной поддержки семей, 
имеющих детей». Во многом благода-
ря этому закону в стране удалось по-
править демографическую ситуацию, 
молодые семьи с детьми получили су-
щественную дополнительную возмож-
ность улучшить свои жилищные усло-
вия, направить средства на обучение 
детей. В нашем Управлении работа по 
реализации данного закона находится  

Вячеслав КРАВЧЕНКО 
подробно ответил на вопросы «КВ».
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на особом контроле, поскольку от 
качества выполнения этой задачи 
специалистами УПФР зависит бла-
гополучие молодой семьи, реализа-
ция семейных планов и надежд на 
будущее. Приём граждан, имею-
щих право на материнский (семей-
ный) капитал, ведёт отдельный спе-
циалист, отработавший на данном 
направлении более 6 лет. Обратив-
шиеся на приём могут быть увере-
ны в том, что все решения о выдаче 
сертификата на МСК, о распоряже-
нии средствами, будут вынесены в 
установленный законом срок.

– Исключительно благодаря раци-
ональной организации работы по 
личному приёму граждан нам до по-
следнего времени удавалось избе-
жать больших очередей, хотя нагруз-
ка на одного специалиста клиентской 
службы составляет около 15 человек 
в день. К сожалению, с 1 августа си-
туация изменилась в худшую сторо-
ну, в  связи с поступлением большого 
количества обращений граждан, свя-
занных с перерасчётом пенсии за так 
называемые «не страховые периоды». 
В ближайшее время нам предстоит 
обслужить порядка 5,5 тысячи жите-
лей Коченёвского района, имеющих 
право на данный перерасчёт. Одним 
из составляющих в работе по защите 
пенсионных прав граждан является 
создание условий для получения до-
ступной и достоверной информации. 
Населению района (особенно сель-
скому) очень сложно ориентировать-
ся в потоке информации. Вторым мо-
ментом, который я хотел бы отметить, 
является то, что в нашей стране ещё 
не выросло, или не воспитано, поко-
ление людей, способных задуматься о 
своём пенсионном будущем. Одна из 
наших основных задач сегодня – это 
донести знания об основах пенсион-
ного страхования до молодого поко-
ления. Руководители и специалисты 
УПФР в любое время готовы выехать 
в учебные заведения, в трудовые кол-
лективы района и попытаться «разбу-
дить» молодых людей информацией 
о влиянии зарплаты «в конверте» на 
будущую пенсию, развеять существу-
ющие мифы о несовершенстве пенси-
онной системы. 

– Вячеслав Валерьевич, в скором вре-
мени Управлению Пенсионного фонда 
в Коченёвском районе предстоит се-
рьёзная реорганизация. Как это от-
разится на жителях района?

– Действительно,  в рамках модно-
го нынче слова «оптимизация», с 1 ян-
варя 2018 года ожидается присоедине-
ние к Управлению Пенсионного фон-
да в Коченёвском районе учреждений 
Пенсионного фонда Каргатского, Ко-
лыванского, Чулымского, Ордынско-
го районов и г. Обь. Думаю, что в свя-
зи с реорганизаций коченёвцы изме-
нений даже не почувствуют, так как 
головной офис по-прежнему останет-
ся здесь.   

Интервью вёл 
Сергей ЗаДКоВ. 

 
– Известно, что многие услуги кли-

енты могут получить даже без визи-
та к вам, воспользовавшись электрон-
ным сервисом. Востребована ли такая 
форма взаимодействия с Пенсионным 
фондом?  

– Однозначно – да. Пенсионный 
фонд РФ активно работает над соз-
данием и внедрением в практику раз-
личных электронных сервисов, позво-
ляющих дистанционно, не обраща-
ясь в клиентские службы ПФР, выпол-
нить необходимые действия: напи-
сать заявление, подать (заказать) до-
кументы, получить консультацию и 
т. д. В настоящее время через Личный 
кабинет застрахованного лица на сай-
те ПФР и через Единый портал госу-
дарственных услуг реализована воз-
можность получения более 10 госу-
дарственных услуг Пенсионного фон-
да. Наиболее востребованными из них 
в нашем районе являются подача заяв-
лений о назначении пенсии (900 обра-
щений за прошлый год), подача заяв-
лений о доставке пенсии (464 обра-
щения), подача заявлений о распоря-
жении средствами МСК (231 обраще-
ние). Через Личный кабинет застра-
хованного лица можно записаться на 
приём в клиентскую службу Управле-
ния. Также на сайте ПФР есть возмож-
ность рассчитать условный размер 
своей будущей пенсии, получить вы-
писку о состоянии своего индивиду-
ального лицевого счёта, проверив тем 
самым своего работодателя на пред-
мет полноты уплаты страховых взно-
сов, и многое другое. Активно разви-
вается направление создания и вне-
дрения мобильных приложений, ко-
торые устанавливаются на телефон и 
предоставляют возможность пользо-
ваться услугами ПФР дистанционно 
с мобильного телефона. В ближайшей 
перспективе предполагается создание 
так называемых «Виртуальных кли-
ентских служб», их модели уже про-
ходят испытания в некоторых регио-
нах РФ. Внедрение электронных сер-
висов ПФР предполагает улучшение 
качества предоставляемых государ-
ственных услуг, сокращение времени 
ожидания в очереди. Можно сказать, 
что, вслед за изменяющимся окружа-
ющим миром, мы ищем новые подхо-
ды во взаимодействии с гражданами. 

– Какие изменения Управление ПФР 
ожидают в будущем, которые каче-
ственным образом отразятся на ва-
шей работе? 

ДОРОгиЕ уЧитЕля и ВЕтЕРАНы сфЕРы 
ОбРАзОВАНия! 

От ВсЕй Души пОзДРАВляЕм ВАс  
с пРОфЕссиОНАльНым пРАзДНиКОм 

ДНём уЧитЕля!
Наше общество всегда с большим уваже-

нием относилась к преподавателям. Педагог, 
учитель во многом определяет будущий путь 
ребёнка, формирует правильные нравствен-
ные ориентиры. Каждый из нас помнит свою 
первую учительницу, свой первый день в шко-
ле. То волнение, которое мы испытали, пере-
ступив порог класса, теперь мы чувствуем вме-
сте со своими детьми и внуками.

Современная жизнь предъявляет самые вы-
сокие требования к личности учителя, уров-
ню профессиональных компетенций. Ново-
сибирские педагоги всегда считались одними 
из лучших в стране. Нашу сферу образования 
отличает постоянное стремление к совершен-
ствованию и профессиональному росту, вне-
дрение самых современных технологий обра-
зовательного процесса. Новосибирские педа-
гоги не раз становились победителями пре-
стижных российских конкурсов профессио-
нального мастерства. 

Дорогие педагоги! В День учителя желаем 
вам успехов в работе и творчестве! Пусть ваши 
ученики всегда радуют вас своими успехами.  
Мира, счастья и благополучия вам и вашим се-
мьям! С праздником, дорогие учителя!

Владимир ГороДеЦКИЙ,
Губернатор новосибирской области

андрей ШИМКИВ,
председатель Законодательного Собрания 

новосибирской области

уВАжАЕмыЕ РАбОтНиКи  
сЕльсКОгО хОзяйстВА  

НОВОсибиРсКОй ОблАсти!
пРимитЕ исКРЕННиЕ  

сЕРДЕЧНыЕ пОзДРАВлЕНия  
с пРОфЕссиОНАльНым пРАзДНиКОм – 

ДНём РАбОтНиКА сЕльсКОгО  
хОзяйстВА и пЕРЕРАбАтыВАющЕй  

пРОмышлЕННОсти!
В этом году уборочная кампания складыва-

ется непросто – погода вносит свои корректи-
вы. Но благодаря вашей самоотверженности, 
бесконечному трудолюбию и любви к род-
ной земле вы всё-таки обеспечили население 
Новосибирской области урожаем. Благодаря 
достигнутым соглашениям часть зерна будет 
продана за границы нашего региона. Спаси-
бо вам за доблестный труд и понимание своей 
высокой социальной ответственности!

Агропромышленный комплекс Новосибир-
ской области по праву занимает лидирующие 
позиции в нашей стране. Некоторые предпри-
ятия являются лидерами отрасли даже на ми-
ровом уровне. Работники сельского хозяйства 
Новосибирской области реализуют крупные 
инвестиционные проекты, внедряют новые 
технологии, успешно осваивают самое совре-
менное оборудование. Всё это приносит свои 
плоды и мы вместе радуемся высоким резуль-
татам!

Правительство Новосибирской области, все 
наше общество с огромным уважением отно-
сится к работникам агропромышленного сек-
тора экономики. Мы понимаем всю важность 
вашего труда, осознаём сложности и пробле-
мы, с которыми вам приходится ежедневно 
сталкиваться. Поэтому государство всегда бу-
дет поддерживать предприятия агропромыш-
ленного комплекса.

В Новосибирской области будет продолжен 
курс на повышение уровня жизни для жите-
лей сельских территорий. Мы будем строить 
качественные дороги и доступное и комфорт-
ное жильё, реализовывать все программы по 
развитию социальной, культурной и спортив-
ной инфраструктуры в районах области. 

Уважаемые труженики сельского хозяйства 
Новосибирской области! Счастья, благополу-
чия вам и вашим семьям! И, конечно, хорошей 
погоды!

Владимир ГороДеЦКИЙ,
Губернатор 

новосибирской области
андрей ШИМКИВ,

председатель 
Законодательного Собрания 

новосибирской области


